

# Denuncian que Existen Campos de Concentración en Argentina

PARIS, 10. de diciembre (IPS).— La existencia de virtuales campos de concentración y la grave situación que atraviesan los Derechos Humanos en la Argentina fue denunciada hoy aquí por el CAIS (Comité Argentino de Información y Solidaridad).

El CAIS formuló un llamado a todos los partidos políticos, a los intelectuales y a los organismos de información, para que realicen un esfuerzo conjunto destinado a que los presos políticos argentinos puedan contar con los más elementales derechos.

La declaración fue también enviada a la Embajada argentina en París.

En la declaración se reclama asimismo que Domingo Mena, Liliana Delfino, Eduardo Raúl Merbisha Cortellezzi y Ana María Lanzillotto sean reconocidos por el gobierno argentino como detenidos y que sus vidas sean respetadas.

Al mismo tiempo, el CAIS señala los diversos problemas que afectan a los presos políticos y subraya las continuas "desapariciones" de ciudadanos argentinos.

Denuncia también la existencia de campos de concentración esparcidos en todo el país y los numerosos casos de secuestros de abogados, periodistas, obreros, estudiantes y religiosos.

El documento añade variados testimonios de rapto, muerte con premeditación, destrucción física y suplicios corporales llevados a cabo contra todo tipo de opositores, al régimen y sobre numerosos atentados contra la comunidad judía.

## UN CORONEL MUERTO

BUENOS AIRES, 10. de diciembre (EFE, PL y AFP).— Un coronel del Ejército argentino fue muerto hoy por un comando "montonero" en un céntrico barrio de Buenos Aires.

El coronel Leonardo D'Amico, profesor de la Escuela Superior de Guerra, fue sorprendido en el residencial barrio de Palermo, al norte de esta capital, por un grupo de "Montoneros", guerrilleros de origen peronista que le acribillaron a ráfagas de metrallera.

La víctima presenta 45 impactos de bala del 792.

Un comunicado emitido por el Comando General del Ejército dice que el coronel D'Amico fue atacado por seis guerrilleros que se desplazaban en tres automóviles y abrieron fuego graneado de armas automáticas contra el coche del oficial superior, quien llevaba a sus hijos al colegio.

El militar alcanzó a repeler la agresión con su pistola reglamentaria, lo mismo que el soldado conductor. Los dos resultaron gravemente heridos y fueron trasladados al Hospital Militar Central, donde se comprobó que el coronel D'Amico había fallecido.

El soldado, cuyo nombre no facilita el comunicado, se encuentra grave.

Los hijos del coronel resultaron ilesos.

Guerrilleros del proscrito "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP) colocaron el domingo último una bandera de su organización sobre el busto del general San Martín ubicado en la plaza de la localidad bonaerense de Ramos Mejía.

El comando en jefe del ejército informó del hecho que se llevó a cabo a pocos kilómetros al oeste de esta capital.

Por su parte, el Segundo Cuerpo del Ejército comunicó la muerte de 2 personas no identificadas que fueron abatidas hoy por fuerzas de seguridad en las cercanías de la ciudad de Rosario, a unos 380 kilómetros al norte de aquí.

Según el informe militar, 2 hombres, que viajaban en automóvil trataron de evitar un control de tránsito en una ruta y fueron abatidos, luego de originarse un tiroteo.

El automóvil se incendió, por lo que será difícil la identificación de los cadáveres.

## EL SOL DE MEXICO

### Mata la Guerrilla

### a un Coronel en

### Buenos Aires

BUENOS AIRES, 10. de diciembre (Latín, AFP, AP, UPI).— Un brote de violencia política dejó hoy un saldo de 6 muertos cuando un comando de la organización guerrillera "Montoneros" dio muerte a un coronel del ejército, horas después de que fuerzas militares y policiales asesinaran a 2 activistas y efectivos navales, encontrando los cadáveres de 3 hombres en aguas del río de La Plata.

El coronel del ejército Leonardo D'Amico fue asesinado a balazos cuando transportaba en su automóvil a sus hijos al colegio, en el barrio de Palermo, al norte de la capital federal, según informó un parte oficial militar.

La víctima, que desempeñaba como jefe de curso de la Escuela Superior de Guerra Argentina, repelió la agresión de los guerrilleros que se desplazaban en 3 automóviles, desde donde le efectuaron un fuego graneado con armas de grueso calibre.

Los autores del atentado dejaron abandonado un jeep en el lugar y arrojaron panfletos firmados por la organización "Montoneros", de origen peronista.

Por otra parte, efectivos de la Prefectura Naval argentina rescataron esta mañana los cadáveres de 3 hombres de las aguas del riachuelo, en el populoso barrio de la Boca, a escasos 2 kilómetros del Palacio Presidencial.

Los cuerpos, al parecer de personas ultimadas a balazos, fueron enviados a la morgue judicial para su identificación.

Asimismo en Rosario, a 350 kilómetros al norte de la capital federal, fuerzas conjuntas de seguridad abatieron a 2 guerrilleros que viajaban en un automóvil y que se resistieron a un control.